

CLIENT INFORMATION / KUNDENINFORMATIONEN

Account holder(s) name(s) / Name des Kontoinhabers/der Kontoinhaber: _____

Portfolio number / Portfolio-nummer: _____

Please immediately revoke the Limited Power of Attorney in favor of:

Bitte widerrufen Sie mit sofortiger Wirkung die beschränkte Vollmacht zugunsten von: _____

I understand that this revocation affects all accounts (logins) associated with this Power of Attorney on the Login/portfolio number indicated above. It is further understood that this will automatically cancel the **Permanent Instruction to Calculate and Pay Fees** or the **Permanent Instruction to Pay Commissions** in favor of the Attorney.

Ich bin mir im Klaren darüber, dass dieser Widerruf alle Konten (Logins) betrifft, die mit dieser Vollmacht zur oben angegebenen Konto/Portfolio-Nummer in Verbindung stehen. Es ist darüber hinaus klar, dass dies automatisch die ständige Anweisung zur **Berechnung und Auszahlung der Honorare** oder die ständige **Anweisung zur Zahlung von Kommissionen** zugunsten des Bevollmächtigten auflöst.

I would like my account(s) to become:

Ich möchte, dass mein(e) Konto/Konten:

 Self traded
Selbst gehandelt

 Closed
Geschlossen werden

Comments / Kommentare:

⚠ Please fax or email this form duly signed directly to +41 22 999 9416 or Forex.Backoffice@swissquote.ch.

⚠ Bitte dieses Formular ordnungsgemäß unterzeichnet per Fax oder E-Mail direkt an +41 22 999 9416 oder Forex.Backoffice@swissquote.ch senden.

CLIENT SUPPORT 24 HOURS / KUNDEN-SUPPORT RUND UM DIE UHR

⚠ For all general inquiries and support related issues Call +41 22 999 94 42, email forex.support@swissquote.ch or use our Live Chat online.

⚠ Für alle allgemeinen Anfragen und kundendienstbezogene Fragen rufen Sie +41 22 999 94 42 an oder senden eine E-Mail an forex.support@swissquote.ch oder nutzen unseren Live-Chat Online.

Place / Ort

 Account holder(s) signature(s)
Unterschrift des Kontoinhabers/der Kontoinhaber

Date / Datum